

尚絅大学 尚絅大学短期大学部

第63回 尚絅祭

第63回尚絅祭を平成27年11月21日(土)、22日(日)九品寺キャンパス・榆木キャンパスにて開催しました。今年は「GIRL'S IMPACT」をテーマとして各キャンパス工夫を凝らしたステージ発表やバザーなど様々なイベントを企画しました。両日とも天候に恵まれ、地域の皆様も含め多くの来場者の方々におみえいただき大変盛況でした。



第3回 ホームカミングデイ

平成27年11月22日(日)ホームカミングデイを尚絅祭と同時開催しました。今年は大学設立40周年にあたり、記念講演会を開催し、九品寺キャンパスでは小野友道熊本大学名誉教授が「感染症と熊本」、榆木キャンパスでは石原千秋早稲田大学教授が「漱石文学における熊本的なもの～もうひとつの近代～」と題してご講演をいただきました。同窓生・元教職員の皆様、在学生のご家族や地域の皆様をお迎えし、交流を深めると共に、魅力溢れる、今の大



オープンキャンパス開催

平成27年7月、8月、11月(進学相談会)に開催されたオープンキャンパスでは県内外から多くの高校生・保護者にお越し頂きました。各学部・学科工夫を凝らし、体験コーナーやキャンパスツアーなど特徴をわかりやすく紹介しました。



第26回 尚絅公開講座を開講

平成27年8月31日(月)から9月4日(金)まで「人間探求－地域コミュニティと暮らし」をテーマに掲げた尚絅公開講座を開講しました。この講座は、地域に開かれた大学をめざして学習の機会を提供し、生涯教育の振興に貢献することを目的としています。今年は私たちのより良い生き方を探る手がかりを地域の皆様方に提供できるような内容10講座を開講し、延べ受講者548人が参加され大変好評でした。

平成27年度 夏季キャリアガイダンスを開催

平成27年9月25日(金)に九品寺キャンパスにて夏季キャリアガイダンスを開催しました。文化言語学部、生活科学部、短期大学部(総合生活学科・食物栄養学科)の1年生から4年生まで約800人が参加し、外部講師による講演会、模擬面接、マイクやスタイルアップ講座など各学年に応じた様々なプログラムが実施されました。また、同時開催された合同会社説明会やOGによる職場説明会には、たくさんの企業やOGの方にお越しいただき、会場は大盛況。参加した学生は採用担当者などの話に熱心に聞き入っていました。就職活動を続けている大学4年生、短大部2年生だけでなく、その他の学年にとっても、就職への意識を高める良い機会になったようです。



尚絅大学 尚絅大学短期大学部

尚絅地域連携推進センター

教育プログラム(COC+)キックオフシンポジウム開催

平成27年11月4日(水)くまもと県民交流館パレアにおいて、「オール熊本」で取り組む熊本産業創生と雇用創出のための教育プログラム(COC+)キックオフシンポジウムが開催されました。COC+は、大学が地方公共団体や企業等と協働して、学生にとって魅力ある就職先の創出を図るとともに、その地域が求める



COC+キックオフシンポジウムにおけるパネルディスカッションの様子

人材を養成し、地方創生の中心となる「ひと」の地方への集積を目的としています。パネルディスカッションでは、森学長を含む7校の学長が議論を交わし、その後、交流会が催されました。地域連携に向け、積極的展開を始めました。

尚絅ボランティア支援センター

本学が熊本城マラソンボランティアに団体登録認証へ

平成27年9月1日(火)KKRホテルにおいて、熊本城マラソンボランティア団体登録交付式が行われました。当日は大西熊本市長から団体登録証が授与され、来年2月の本番に向けて学内から80名のボランティアを派遣予定です。また、今年の8月には学園全体で参加した火の国まつりおてもやん総おどりの翌日に、清掃ボランティア



大西熊本市長から団体登録証が授与されました

早朝に繁華街で清掃を行う学生たち

尚絅子育て研究センター

郷土料理教室開催

食育研究センター事業の一環として「第1回郷土料理教室」を平成27年7月4日(土)に開催しました。講師として「ふるさと食の名人」の上村きみ子氏をお迎えしました。上村氏は熊本の郷土食に係わる卓越した技術を生かし地



域で広く活躍しておられます。参加の呼びかけに応じた学生は22名で5つのグループで実習を行いました。指導していただいた料理は熊本の郷土料理の「豆だご」、上村さんの畑で取れた新鮮な茄子を用いた「なすの和風サラダ」の2品です。参加した学生からは「豆だごを初めて知った。周りの人にも伝えて、伝承していきたい」「学科や学年の垣根を超えた交流が新鮮で、また参加

したい」との意見が寄せられました。農業県の熊本に暮らす幸せを参加者一同が実感できました。私たちの祖先が代々受け継いできた伝統食を若い世代に少しでも伝えんことができれば幸いです。



第15回公開シンポジウムを開催しました!



脳科学者・小児科医の文教大学成田奈緒子先生の講演

平成27年8月2日(日)榆木キャンパスにおいて、保育者をはじめとする専門職や行政関係者、市民など約180人が集い、公開シンポジウムを開催しました。今回は、脳科学者・小児科医の文教大学の成田奈緒子先生から、『脳科学からみた子育て～子どもの育ちの根底にある大切なものって？～』というテーマで、乳幼児期の脳の育ちにもっとも重要な早寝早起き、朝ご飯の重要性について症例を交えながら講演をいただきました。後半のシンポジウムでは、白山幼稚園の山本直美先生から保護者支援について、ひまわり保育園の西富ひろみ先生から異年齢保育における「おうち」でのくらしを紹介いただきました。



国際交流

台湾や韓国、中国などで 相互研修や短期・長期留学を実施しています。

台湾の慈済大学から受入れた留学生と本学学生との交流や各種体験活動を行いました。今後は、地域との交流活動も積極的に行います。